
平成２７年９月教員会議 議事録 

 

日時 平成２７年 ９月８日（火）１６時３０分～１７時３０分 

場所 フロンティア医工学センターＢ号棟１階会議室 

  

 議事に先立ち，副センター長からセンター長が危機管理講習会へ参加のため，到着まで

議長を代行する旨の発言があった。 

 

１．議題 

（１）前回の議事録確認 

・前回の議事録案について，原案のとおり承認された。 

 

（２）センター規程の一部改正について 

・センター規程の一部改正について資料２に基づき説明があり，審議の結果，原案

のとおり承認された。 

 

（３）センター教員年次評価制度について 

   ・センター教員の年次評価制度について，資料３に基づき１０月から実施したい旨

の説明があり，審議の結果，原案のとおり承認された。なお，エビデンスシート及

び本日の資料をデータで配付するので，１週間程度の試用後，意見があればフィー

ドバックいただきたい旨の発言があった。 

 

（４）特別研究教授・特別研究員の委嘱について 

  ・特別研究教授・特別研究員の委嘱について資料４（回収資料）に基づき説明があ

り，審議の結果，原案のとおり承認された。 

 

（５）日本医用画像工学会年次大会への協賛について 

  ・日本医用画像工学会第３５回への協賛について，資料５に基づき説明があり，大

会をセンター協賛とし，所属学生に学会での自由な聴講を認めたい旨の説明があり，

審議の結果，原案のとおり承認された。 

 

（６）その他 

  ・インターナショナル大学（ベトナム）との大学間学術交流協定及び学生交流協定

について資料に基づき説明があり，審議の結果，原案を一部修正の上承認された。 

  また，大学間交流協定を締結した場合，協定に記載のある学部・研究科以外の学生

についても，学生交流協定に基づく留学等が可能である旨の発言があった。 

 

５．報告事項 

（１）教員の定期評価結果について 

 ・教員の定期評価結果について，資料６に基づき報告があった。 



 

 （２）テニュアトラック制度における中間評価結果について 

   ・テニュアトラック教員に係るセンターでの中間評価審査結果について，資料７に

基づき報告があった。 

 

 （３）センターの科研費申請支援制度について 

   ・センターの科研費申請支援制度について，９月１８日（金）が申請書の締切のた

め，ｅ－Ｒａｄの作成も含めて提出をお願いしたい旨の発言があった。 

 

 （４）センターの研究倫理教育について 

   ・研究倫理教育について，ＩＤとパスワードを配付したので，全学分について受講

願いたい旨の説明があった。併せて，センター独自のものについては，現在検討中

である旨の発言があった。 

 

  （５）各種委員会等の報告について 

   ●サイエンスパークセンター 

   ・サイエンスパークセンターでの事故対応について報告があり，改めて注意喚起及

びインシデント発生時の速やかな連絡についての協力依頼があった。 

    また，ＭＲＩ装置の炭酸ガスモニターについて，廃棄をしないようご注意いただき

たい旨の連絡があった。 

   ●第１３回医工学シンポジウム 

   ・医工学シンポジウムの進捗状況について，報告があった。また，シンポジウムの

開催案内について，近日中に発送予定である旨の発言があった。 

●研究推進委員会 

・研究推進委員会から基幹研究領域の中間報告について，ご協力願いたい旨の発言が

あった。 

 

（６）教員の海外渡航について 

  ・資料８に基づき報告があった。 

 

（７）教員の海外渡航帰国について 

・先月の渡航者について無事帰国した旨報告があった。 

 

（８）その他 

   ・先日実施した研究内容に係るアンケートについて，今後の臨床研究資料として，

内容を精査していきたい旨の発言があった。 

 

 

次回教員会議開催予定  平成２７年１０月２０日（火）１６時３０分～ 


